

日本GAP

ニム一スレ又一

1962

7月 - 8月号

日本GAPニューズレター 1962年7月-8月号

真実は認められつつある	G. アダムスキ	1
幽霊現象と霊界通信	C. A. ハニー	3
質疑応答	C. A. ハニー	6
ブラザーズと哲学	C. A. ハニー	13
高空核実験による影響	C. A. ハニー	15
地球、八時間震動す	C. A. ハニー	16
イタリアの円盤同要事件	L. ツァンシュターク	16
ア氏から編者宛の私信	G. アダムスキ	19
編集後記		20

# 眞実は認められつつある

ジョージ・アダムスキ

私宛に寄せられる多くの質問に答えるために再びこのニューズレター（註。ハニー氏のニューズレター）へ寄稿することにします。私たちの運動は次第に大きくなってゆきますので各質問にたいして私が個人的に答えることは不可能です。四盤・ブラザーズに関して目下最大の書物になるほどの資料がありますが、これはこの世界によりよき理解をもたらして、よりよき住家になし得るための知識となるものです。

私に与えられてきた一つの局面はその範囲がきわめて広いので、世界の人口のハロパーセントを包括することになるでしょう。この地球の文明が純粋に何となく死に絶えなければならないことなのですが、目下私はそれについて死に絶えない方法を考へておられます。多数の人の援助しようとして出でられることは事実ですが、この仕事に必要な線に沿って訓練を受けている人はごく少数です。この仕事を始めるとなれば先ずタイプライターを打つ仕事が必要になります。これは、この仕事の遂行に援助できる人々へ文書を発送するためです。もし、いわゆる黄金時代が来るのであれば、この仕事はそれの先駆をなすものとなるでしょう。

この計画につけられた名称は「生存のための精神改革運動」です。これには城を建てたり、世界がどのようになるかといった夢を描いたりする必要はありません。ただし残留者がいなければならず、新しい世界を築く必要があるのなら、夢を描く必要がありまゝです。もし新しい社会が、創造者が提議しなければならぬあらゆる善き物と共に出現する二

になれば、先ず絶滅の危険のすべてを排除する必要があります。「創造者が提議しなければならぬ」と私が言うのはまさに空句のとおりを意味します。というのは創造者は現在の文明へこの理解をもたらすために「ブラザーズ」を用いているからです。ブラザーズを非難したり疑ったりする人は創造者自体を疑うのと同じようなものです。ブラザーズは神または創造者ではなく、彼らはこの地球の文明をその愚かさから救い出すために創造者に奉仕しているのです。もし誰もがブラザーズがすでにやってきたのと同じほどの事をなせしとげらるるつもりならば、我々は放射能による絶滅を心配する必要はありません。多くの物事が可能なのですが、しかし誰がそれをやろうとしてくれるでしょう。

ワシントン市への私の旅行は大成功でした。よき結果に終わるようになり、割当てられた使命を私は果たすことができました。その使命というのは大気圏外を平和と教育の目的に使用することに關するものでした。その旅行にかなり金がかかったとしても私はその結果に心から満足しています。

私はニューヨークのWOR放送局から受けた歓迎を甚だ嬉しく思っています。私は深夜の十二時から朝の五時までラジオの討論会に出席しました。席上で私に示された好意にたいし、ロング・ジョン・オベル及び出席者全員に感謝する次第です。また私と二種にその番組へ出席されたジェイムズ・モスリー氏の御親切に特に謝意を表します。我々は相互の誤解を解決し、また四盤・ブラザーズ問題について両方の意見を聴取者に聴かせる機会を与えました。WORのこの放送討論会ほどの立派な放送をかつて私は体験したことはありません。どちらか一方に賛成して判決を下す裁判官と陪審員は大家です。全部の人の言いかたをよく聞いた上で各自の意見の相違を充分に検討するのに、モスリー氏の如く大家に対

抗てざるほどの力強い人は多くいません。私はモスリー氏に敬意を表するものです。

奇妙なことです。私がその朝、トロイト行きの特急列車に乗り込んだとき、その番組を徹夜して聴いたというオハイオ州の或る大学教授と知り合になりました。彼は私と同様にその放送の当時は眠かったそうですが、内容があまりに面白いのでつい最後まで聴いたというのでした。彼はその討論会で持ち出された議題の数をかぞえたあげく、整理すれば百四十二件にもなると言っていました。更に語るところによると、この番組は彼がそれまでに聴いたなかで最も啓蒙的な教育的な番組だったということでした。一つにはそれが現代社会の業績によく適していたからです。彼が理解できなかった事が一つあるということ、それは一体どうしてあれほどの多くの資料が私という一人の人間の小さな頭腦のなかに詰め込まれ得るのかという疑問です。

しかし私はこの旅行中に或る不愉快な目にも会いました。私と私のかつての秘書とが及対派に賞収されたという噂が流されたのです。私に關する限りこれは大ウソです。私から金を乞ねばならぬことがあつても、自分を売るようなことはしません。私にとって真理は黄金よりも貴重であるからです。

私はオランダの協働者レイ・クイラ女史の科学的な協働に衷心より感謝します。彼女が作製したスライド・フィルムに見られるような考證學上の諸発見は世界の人々を啓蒙するのに役立つでしょう。世の中はあまりに多方面の生活から成り立っていますので、我々をそれらすべての生活がそれぞれ絶断的または狂信的な性質のものではないと考える必要がありま。社会のあらゆる面には何らかの善き事が存在しているのであつて、我々が世上で完全な生活を送らうとするならば、支持し

なければならぬのはその善き事なのです。これが、何らの証拠も示さぬままにわけのわからぬ状態になつてゐる神教主義を我々が支持できない理由です。我々は、長いあいだ社会を毒して来た神教主義のかわりに生命の実体のなかへ入りつつあるのです。

私は名國の協働者にたいして今しばらく忍耐をくれと懇望します。リンゴの実をならせるリンゴの木は一日で生長したわけではありません。同様に現在の社会を一日で異ならせたものに変化させるほどの奇蹟も起こらないでしょう。それにはこれからの長いあいだ多くの困難な仕事を必要とします。ブラザースが彼らの遊星で衆んでゐるのと同じような生活を我々が地球で持つとするのならば、宗教的な儀式などを排除した上で社会の各層の善き物事のすべてが互いに結合されねばなりません。そして我々はこの世界の悪しきものを征服し得る前に、自分自身の自我を征服する必要があります。それは、誰かどんな人間なのかの問題ではなく、何かどうなのかの問題です。動く人たちのあいだに自我がなまるならばその結果は墮落です。一般人は自分たちのテーブルが何時どのやうにして据えられべきかについて各自の創造者に命令したがつています。それよりも、自分たちが謙虚になつて創造者の導きと教えに従いながらそれに奉仕をすべきです。この仕事はシヨワを凌じたリ線が最もすぐれているかを見せたりするサーカスではありません。むしろ神聖な仕事です。

最近英國で「カクカウリ」と題する科学雑誌に、細胞から細胞へ伝わる印象を研究してゐる学者達の記事が掲載されました。彼らは著しい成績をあげたそうです。これは一九五八年に私が「メンタル」と題する書物のなかで述べたのと同じ実験です。我々は少しづつ勝利を得つつありますが、それには年月と忍耐を要するのです。

幽霊現象と霊界通信

C・A・ハニー

1. 今世の人は想念がエネルギーすなわち或る力である事実に気が  
 いていません。しかし、普遍的な力について我々は殆ど知っていません。  
 ただ知っているのはその力が二つの作用を持っているということですが、  
 一つは引力であり、一つは反撥力です。この引力と反撥力は万物のなかに  
 存在していません。我々は結果や作用によってのみ力というものを知る  
 ことができます。機械関係ではこの力がエネルギーとして知られて  
 いますが、心理学ではこれが想念・感情として知られています。

2. これと同じ型の力すなわちエネルギーが物体を形成する原力を存  
 在せしめて、それを活性化しています。想念というものがどのようにし  
 て作り出されるのかという事は「この引力と反撥力とによって引き起  
 こされる一つの活動である」という以外に説明のしようがありません。  
 この種の活動は「親和の法則」と呼ばれています。一定の吸引と反撥の  
 運動を何が起すのかは我々にはわかりませんが、ただ我々は「このよ  
 うな法則が存在すること、そしてその法則が「エネルギーを持つ物体を  
 生み出すような場合に及ぶせよ」と化学物質に命令を与えている事実は  
 認める必要がありません。

3. あらゆる想念は、ちょうど家庭のラジオ受信機へ入って来る電波  
 のように、振動として記録されます。あらゆる想念は空間を進行する一  
 定の周波数または振動率を持っています。これはあなたもラジオ受信機  
 を形成している或る要素に通信の信号を与える微小な電波のようなもの  
 です。これと全く同様に想念波動も万物を形成する細胞や原子の周囲に  
 存在する力場を交調させているのです。

4. 我々は専門用語を用いて、ただ若者の中心は英知の火花で  
 あり、その周囲で発生している物事のすべてから発せられる印象を吸収  
 するのだ、と言っています。我々または細胞は、印象自体を形成してい  
 るエネルギーすなわち力によって自己の力の場をわすかに変動しても  
 うらうらうらにより、この印象を持ち続けています。これはテープレコーダ  
 がテープの磁場を変化せしめられることによって音を貯える方法に  
 似ています。正しい「受信機」ならばこの変化を感知して、貯えられた  
 知識を再生するわけです。如何なる物質の原力はかりでなく、我々の肉體  
 の各細胞も一つの想念発生機なのです。各細胞の周囲にある微小な磁場  
 はテープのように接触して来る他のあらゆる磁場によって変化せしめら  
 れます。このことは、どの細胞も他の細胞によってこんなふうになり  
 されている「知識に「気づくようになる」ことを意味します。人体を形  
 成している原子群は永遠を通じて幾度も利用されてきました。それらは  
 物体化するのに通過した体験の拭いきれない記録または記憶を持ち運  
 んでいます。

5. 以上のことはいれゆる前世の記憶なるものを殆どを説明すること  
 になります。或る人は自分がかつてアレクサンダー大王であったという  
 印象を受けて自我が得意になるかもしれません。実際その人の肉体内の  
 数個の原質または細胞はかつてアレクサンダー大王の肉体内に存在した  
 のでしよう。これらの細胞は前世の記憶を運び、本人にそれを伝えたの  
 です。利己心と願望とが含まれているために、この種の思い出は通常王  
 様や有名人の記憶が含まれていて、この世の現状から考えて、もっと存  
 在してしかるべきだと思われる馬泥棒や乞食の記憶はめったにありませ  
 ん。すなわち自分は前世でかつて馬泥棒か乞食であったという人はいな  
 いのです。

6. 或る人々で、他の人よりも印象類にたいしてはるかに感受性の高い人があります。この人たちは見知らぬ家へ入るとたち気味を感じるかまたはときとして気がかりになることがあります。このような作用の要因は何でしょうか。

7. その家屋や家具類のすべての細胞にはその家の内部に存在している生活の雰囲気や想念などが浸み込んでいます。これらの細胞は印象類にたいして貯蔵庫の役目を果たしています。その微弱な磁場は人間が思考する場合に発生する磁場によって、交えられるが、つまり交調されます。この細胞群に印せられた記録はあなたのハイファイ電音用のレコードに録音されている音楽と同じほどに鋭く明瞭なのです。

8. あなたが初めて或る家へ入るとき、あなたの心はこれらの細胞から(通常)潜在意識的に受けとる印象に反応します。印象にたいしてあなたに感受的になればなるほど、あなたは家に入ったときに受ける感じは強くなります。霊能力を有すると考えられている人々は自己の周囲に存在するすべての印象にたいして高い感受力を持つ人なのです。我々が足を大地にしっかりとつけて、実際に起こっている出来事の真相を理解しさえすれば、この意味での「霊力」を持つことは悪いことではありません。しかし我々はこの印象を受け入れて、どの印象を拒否するかについての識別力を持つことがきわめて重要で、利己主義や我々の進歩に有害な印象は拒否しなければなりません。我々は、望みしなくてはかもう宇宙の法則を反映するような印象を受け入れるべきです。

9. 誰と誰もが夜間眠っているあいだに鮮明な夢を見ます。夢というものの正しい原因について我々はよくわかりませんが、それを「霊魂」または幽霊のせいにはしません。夢のなかで我々は耳で聞いたり目で見たりできる幻影を体験します。私がここで幻影というのは、夢のなかで

の声や姿は夢を見ている本人の心のかにのみ存在するのであって、同じ室内の他人はそれを見たり聞いたりはしないからです。人が眠っているときは、本人は潜在意識がセンスマイン드의抑制を容易に放棄し得るほどに精神的に解放されます。すると潜在意識は夢を生み出し、耳で聞いたり目で見たりできるような完全なものとなるのです。

10. 人間が石化や幽霊を見ようという場合、右と全く同じことが起こります。この場合本人は眠っていません。目覚めているのですけれども、夢を作り出すのと同じ作用が、その地域一帯の強烈な細胞印象によって働き出します。あなたはこれらの幽霊をたしかに見ることは可能です。それは、その幽霊が実際には視神経から生じるのであって、全然肉眼で目撃されているのではなくからです。それらの幽霊はあなたが自分の肉眼で見つめる像の上に重ねられて見られるのです。

11. 幽霊目撃事件は通常悲劇と関係がありますが、これは死の際の緊張下にある犠牲者が善段よりも悪くはるかに強烈な印象を放っているからです。私がかつて聞いた一例をここに挙げてみます。或る淋しい地区で道路の危険なカーブの近くの隣接橋のところに、幽霊が出るというので自動車の常行者たちが恐れていました。一人の男の姿が突然出現するために、驚いた運転者たちはそれを避けるようとして事故を起こしかけるといっています。そして衝突する直前にその姿が消えるというわけです。その場所と同じ事件があまりひんぱんに発生するために、いろいろな「心靈研究家」がその幽霊を見ようとして現場へやって来ました。

12. 真相を理解していた一人の男がその場所へやって来ました。彼は事故発生現場付近の土境を下りて、そこで、上の隣接橋から身を救うか墜落したのか、とにかく地面から突き出ているパイプに身体がクシ刺しになっていた男の死体を発見しました。その土地は草がひどく生い茂

つていたので、死体は数年間未発見のままになっていたので。

13. 調査の結果、その死者は事故（または飛び込み）後にちよっとのあいだ生きていたことが判明しました。この男が死ぬ前に起こしたと思われる激しい感情をあなたは想像することができずか。彼は必死になつて助けを求めたわけです。それで彼の死ぬときの想念は、その苦痛と、そしてそんな場所て自分を発見することはできなかつたろうという考えで、もつて凄まじいまでに激化していたわけですね。そこに死なんとする男の想念は右に述べたような影響をそのあたり一面の土地に浸透させたのでした。つまり、その地域の多量群細胞群から発する波動された磁場は彼の死後も存在し、彼の死の願いが成就されることによつて吸収されるか中立化されるまでは存在し続けたわけですね。当然、死体が発見されたあとは、その幽霊は出なくなりました。

14. 事を遅延した人たちのなかには細胞の印象にたいしてきわめて感性的な人もありましたが、この人たちの潜在意識がその細胞群の刺激に感応して死者の「注意を引き寄せたい」という願いを再現させたのです。この再現は、あなたが眠っているあいだに見える夢と全く同じように心の目によって蘇生させられたのです。

15. これと同様にして、人々のなかにはかつて愛したことのある死者の姿を見る人もあります。細胞の印象というものは死者の正確な姿、想念、声などを持ち運びますので、その幻影はきわめてほんものそっくりに現れるのです。私が強調したいのは「降霊実験などで死者と面会した人はいない」ということです。死者の細胞の印象または生前の印象及び想念などがこくまに起る心霊現象の有力な原因なのですが、これはべつに故意のインテキということにはならないでしよう。

16. 潜在意識は、全知と接触を保っていますので、恍惚状態や半恍惚状態から夢的現象が起つて来るのも不思議ではありません。ジョン・ニューブラフ著の『オアスペク』はこんなふうにして印象から感受して書かれた書物です。霊魂や者の巨匠などはかかる現象に何ら関係はありません。それはすべて本人の全生涯中に接触するようになったものその印象からこの書物の資料を集めている潜在意識の作用によるものなのです。このことはその資料が多量の知識ばかりでなく、多くのナンセンスな物事を含んでいることをも意味します。我々がかかる資料を調べるにあつて注意深く識別し、それを人向よりも優位な権威あるものと仮定しなければ我々は大丈夫です。私はあらゆる物事を読んだり調べたりすることを決して否定するものではありませんが、常識というものも必要だと思ひます。

17. しかし恍惚状態に感受された資料のなかには私自身もぜひ読んで検討しなければならぬ重要なものもありました。たとえば、エドガー・ケイシーの哲学がそれであつて、これはブラウガーズの哲学と比較して九〇パーセント正しいものです。しかし一般にかがる方法で感受された資料の殆どは手供たしなものであり、真理の言葉といふのが沢山出てきます。

18. 一九五八年にアダムスキ氏と私が講演旅行に出かけていた当時、我々は一人の婦人に会いましたが、彼女は軽い恍惚状態になつていたとき、自動書記の方法によつて「宇宙人がコンタクトしてきた」としきりに話したのでした。テストとして、アダムスキ氏が、この次にそれを行なつたとき、これこれしかじかの名前宇宙人からメッセージを受信してみたくれと依頼しました。するとたしかにそのメッセージは受信されたのです。あとでアダムスキ氏は、そんな名前宇宙人は存在しないのであつて、その名前はア氏がわざと即席に考えた架空の名前であると決らしま

した。つまり彼女の潜在意識そのものがそのようなメッセージを生み出すことを証明するためだったのです。彼女はついに納得しました。この種のメッセージなるものは殆どはその背後に実証者の「こうあって欲しい」という希冀的観測が原因をなしているのです。

19. このことが、ブラザーズがその計画において科学的かつ論理的な前提のものとの完全な基礎にもどづくことを望んでいる理由です。前述しましたように、心靈研究グループが円盤問題に立ち入りないうちに自分の本来の持場にとどまっていた限り、私は彼らと何ら争うものではありません。心靈学や神秘主義は他の遊星の人類とその計画などに何の關係もありはしないのです。ブラザーズはどっくの昔にそんなものを越えて進化してきます。

20. 私は人々に「座って体をゆったりと休ませて、自分が受ける印象のすべてを書きとめなさい」とすすめています。これはそれ自体ゆるいことではありません。実際には望ましいことなのです。ただし、もしも我々が受ける印象を何かの靈魂のせいにはしなければです。そこで我々は感受する印象を二種類に大別しています。一つはセンス・マインドの産物で、一つは宇宙の法則と融合したものです。我々は前者を完全に扱って、研究・同化のために宇宙の法則に一致した後者を選ぶことにしています。

(十三頁より) だが、大抵のいわゆる、靈魂遊離現象なるものは、恍惚状態と關係があつて、空想と「こうあって欲しい」という希冀的観測とによつて起ります。これは別種の、此世現象の記述で述べましたように夢的作用で起るのです。正しい意識の拡張は恍惚状態を必要としません。遠隔透視をしつつあるあいだも肉体はその正常な活動系統にまよいます。

### 質疑 応答

C・A・ハニー

〔問1〕他の遊星では地球の聖書と同じ書物を用いていますか。(ノー スキャロライナ州、エドナ・T・ロバートソン夫人)

〔答〕ブラザーズは数百万年のあいだこの地球上の過去の歴史に關する記録を持っています。彼らは地球で聖書が用いられているようなふうで使用されている書物を持っていません。このことはアダムスキ氏の円盤との談話の中に詳細に述べてあります。次の質問を参照して下さい。

〔問2〕ブラザーズは神を信じていますか。

〔答〕この質問には以前に答えたことがありますが、最近多数の読者から同様の質問をいただきますので、ここでもっと詳しく答えることにします。もちろん彼らは、神を信じています。彼らは地球人よりもはるかにそれを實現しているのです。彼らはその信念を生かした生活をしているのですが、大抵の地球人は神について語るだけです。彼らブラザーズは教会というものを持ちません。というのは彼らの日常生活そのものが我々の言う宗教ともいふべきものであるからです。彼らは宇宙の法則についてきわめてすぐれた理解を持っていますので、地球のように宗教的な教えと、生活とのあいだに分離はないのです。創造者の家の中には万物の永遠の融合があるのです。

高度な理解力を持つ彼らは、人間を見るのに単なる人々としてではなく、生ける状態にある罪なき神の英知として見入ります。各家の中心にある英知、各個人を中心にある英知は、至上なる英知の一部です。『オ一の因(神)』すなわち、至上なる英知(何と叫ぼうともかま

いませんが)は大きい海にたとえることができます。或る意味では海水の一滴は分離した小さな実体とも考えられますし、別な意味では海水の一滴は、全体の一部とも言えます。なぜならその一滴は金海水中のあらゆる体積を知る力を持っており、結局その知覚力は何方へ広がるからです。と同時に海洋の体験も絶えず進歩しますので、水の各一滴に關する限り、それは知識の拡張、結局に達することはありません。

言いかえれば、オ一の因はそれ自体の内部の進歩に終わりということを知らないので、オ一の因々の意識は、その因々のあらゆる結果を観察することによってのみ我々の方へ来ますので、我々は常に期待すべき高度な事柄を持つことになり得ます。

(問3) フラザーが地球人のなかに混じって生活するようになってからどれくらいになるのですか。(シアトル、F.N.)

(答) アダムスキ氏の *Aside the Space Ships* 中の記事を適度に掲げることによろしく。

— 答えたのはフルソである。この想像上の太さからすると、そうである、少なくとも」と彼女は訂正した。「過去二千年間は続いていきます。地球人を救うために遣わされたイエスの磔刑以後——イエス以前にも地球で生まれかわるようになされた人々がいいたのです。地球上で誕生させるよりも、関係者にとってもっと危険の少ない方法で宇宙人の使命を執行することに決めたのです。これは宇宙船の文藝達によって可能になったのです。現身のまゝの志願者を連れて来る、ことができます。この人たちは使命を果たすために注意深く訓練されていて、個人への安全に關する教育を受けています。本人の正体は、一定の目的のためにごく少数の地球人以外には絶対に洩らしません」(註、邦訳版、空飛ぶ円盤周遊記より引用)

(問4) もし我々が生まれかわるときに過去の記憶を失うとするならば前世で学んだ知識をどのようにして思い出すのですか。(キャンザス市、D.L.C.)

(答) 前記の著書の二八五頁(邦訳版一四九頁)をお読み下さい。

(問5) 円盤現象が発生した場合に飛行機が行方不明になったりする理由を説明して下さい。敵対行動をとる円盤がいるのですか。(シアトル、F.N.)

(答) 敵対行動をとる円盤が出現したという結論に至るような証拠はこれまでにありませんでした。そのような円盤が現れたという報告の殆どは目撃者の恐怖心と病的興奮によって起こった誤解です。たびたびの飛行機の墜落事故においてその前後に円盤が現れたことは事実です。しかし円盤がその事故の原因ではありません。ごくまれに飛行機が円盤に接近しますがその機体内に入り、そのために空中分解を起したことは私も認めませんが、これは円盤側の故意によるものではありません。(かつて発生したマンテル大対建機はその一例です)

近年は円盤機が地球の航空機の接近を避けるようにしていますので、かかる事故は殆ど発生しません。二にアダムスキ氏の解説を掲げましょう。「核爆発後に原子雲がどのように見えるかは誰も知っている。この雲はエネルギーの集中した塊である。これは上空を移動するにつれて爆発によって吹き上げられた岩屑を落としながらそれ自身が目に見える状態に変化してゆく。そしていつまでもこの状態を続けてゆくのである」としてこのエネルギーは中心部に向かって激烈に変化する、ことがあり、自然に一つの爆発が発生するのです。この結果、原因不明のロニック・ブームが起ります。ときどき、このエネルギーの集中化は自然爆発の直前に目に見えることがありますが、これが空中を飛び

線の火球と言われているものです。

「二、再びア氏の説明を引用しましょう。『もし飛行機がかかる不可視の雲に衝突すると機体は爆発するか分解して、観測者の目前で消滅するように見えるのである。三、三の機会に宇宙機がレーダーに捕えられたり、或る場合には消滅した飛行機の付近に宇宙機が自撃されたために、宇宙船が飛行機をさらったのではないかと思われていた。しかし私が聞いたところによると、航空機の探知装置が不備のために、前記の雲々のなかに突入するとパイロットは死ぬことを、プラーズは知っているのである。この悲劇を避けるために、プラーズはできる限り早く雲々に到着して救済しよう全力を尽くしている。』

しかしこれまでに航空機かその雲々に突入すると同時に同盤がそこへ到着した例があった。このようは場合は同盤といえども傍観するよりほかには方がなかった。ひとたび航空機がかかるエネルギーのポットへ飛び込むと球殻も機体も救出することは不可能であるからだ。そこでプラーズはかかる惨事を防ぐためにその目に見えない雲々の破壊作業を続けているのである。』

「問6」あなたが言っておられる「センス・マインド」というのはどういう意味ですか。誕生の際に我々の記憶が拭き去られるとすれば、この世で自分にとって有益な前世の体験で得た知識を、我々はどのようにして保持するのですか。(キャンザス市、D・C)

「答」この記憶は現在の発達段階においては死どの人々によって意識的に持ち運ばれてはいません。そこで最初の質問にお答えしましょう。もしあなたが意識的な心々々、潜在意識的な心々々と言われれば、大抵の人はあなたの言わんとすることを理解するでしょう。いわゆる意識的な心々々は我々が自分の行動を制御するために日常用いている知性で

す。それは濃気な弱心であって、肉体の各感覚器官から各種の印象を受けとり、ただちにその心自身の意見を簡単に作り上げます。その心は不安定なもの、恐怖、その他やって来る感情の動揺などに屈従しやしいのです。それは各感覚器官に屈従しやしいために、或る人々によって「カーナル・マインド(肉体の心)」と呼ばれています。アダムスキ氏と私は「センス・マインド(感覚器官の心)」と呼んでいます。

いわゆる潜在意識の心は実像には宇宙の英知をももった意識の中にある心です。それは肉体を支配してそれを支えている人間の内部の魂の心々々でもあります。我々二人はその心を通常意識的な心々々と呼んでいますが、一般の人はこの定義をよく知りませんので、私はやはりその心を「潜在意識的な心々々」と呼ぶことにしました。しかしこれは右に述べたようにきわめて深い意味を持っています。またセンス・マインドに関連してアダムスキ氏著「宇宙音響」から次のように引用しましょう。

「我々が自分を意識的な知覚のより高い状態に導き入れるためには、センス・マインドから、全知の意識へ制御力を譲渡しなければならぬ。そうすることによって我々は肉体をその自然の状態で変えるのである。我々が心のなかに振っている意識的な想念は我々のほうへ類似の状態を引き寄せる。もし我々が真実としての自己の意識的な知覚力において振るべきことを望むならば、我々はすでに成立して来た過去の者状態をその適当な場においてやらねばならぬ。

人間の何たるかを知ってから、次いで望む物をしっかりとつかみ、望まれない物を意識的な(表面的な)センス・マインドから排除しなればならぬ。我々の望む物がそのとき所有するものに正しき物であるならば、我々は必ず結果を得るのである。そうでなければ別な適当な時機

に必要な物が手に入るだろう」

〔問 7〕 二方なたのニューズレターには(註。ハニー氏のニューズレターの意) アダムスキ氏の後の新しい体験が掲載されますか。また、ア氏は新しい書物を書いていますか。(フロリダ州、E・O)

〔答 7〕 これは全くア氏次第です。氏は新しい体験を書いてニューズレターに発表するかもしれませんが、そうしないかもしれません。氏は現在新しい書物を書いていることを私は知っています。

〔問 8〕 宇宙の支配系統について教えて下さい。宇宙には、主なる神々々々多くの上帝々々、神々々々といったものが存在するのですか。遊星は各自の神を持つて居るのですか。(アーカンソー州、L・F)

〔答 8〕 このような名称または支配系統は心靈研究上の刊行物に出て来るだけで、存在はしません。高度に進化した遊星はすべて自然の法則(宇宙の法則)に従っています。その住民は命令者や指導者などが必要としません。これらの進化した遊星のいずれも、全住民から選ばれた一団の代表者がいます。けれども立法機関というものは殆ど必要ありません。彼らは全住民の共通の福利のために働いて居るのです。

9.  
主なる神々、上帝といった誤った概念はオアスベに載っていて、心靈研究界にひろまっていきます。恍惚状態で感受された情報(眞実とはひどくかけ離れた誤りを含んでいて、別な面からの証拠がないので、眞実の情報として頼りになるものではないのです。こうしたメッセーシジ類は個人の潜在意識から来るのであって、本人がかつて読んだり聞いたり話したりした物事に基つて居るのです。かかるメッセーシジについて多くの書物が書かれていて、すべては何かの進化した宇宙人またはその霊から来るものと信じられていますが、そんなことはありません。こうしたメッセーシジがどこから来るかは別項の、幽霊現象と霊界通信をお読み下さい

これはおわかりになるでしょう。かかるメッセーシジ類に出て来るごくわずかな、眞理の言葉のために多数の人はこれが或る高級霊から来る眞実の言葉であると考えてその全部を受け入れていますが、我々は生きたブラザーズから眞正の完全な知識を望むか、それとも古い迷信に執着することを望むかは、自身で決める必要があります。多数の、いや、實際には殆どの研鑽研究グループが心靈上のコンタクト例に執着したがって、これは眞理のブラザーズの眞理に抗することに成ります。アダムスキ氏が何處も言つて来たように、彼らはサイレンス・グループに比べて最大の資産であるのです。

〔問 9〕 私は進化に関するあなたの説明に同意できません。種は長いあいだの自然淘汰によって変化するるのであるというのが私の持論です。その証拠もあります。これについて科学者はどのように言っていますか。(シアトル、F・N)

〔答 9〕 自然淘汰は新しい種を創造もしなければまた創造することもできません。自然淘汰の唯一の機能は、退化が起ころうとしたならば、それを防ぐことにあります。それは最上なるものを生き残らしめますが、それを生み出すことはしません。もし他の動物より少々異なる動物が生まれれば、他の者たちはそれを襲つて殺します。これが種族を變化のないままに保つて居る自然のやり方です。ダーウィンは、種の起源を書いたからだからいふ後に、友人のシェレミイ・ベンサムに手紙を送つて次のように言っています。「詳細に調べてみると、我々は種が變化することを立証できませんし、私の説の土台である例の仮定された變化が有益なものであるといふことも立証できません」

自然淘汰は種を退化から防ぎますが、それは變化したのをそのまま存続させません。右に述べましたように、動物が變形したままでは生まれる

ならば、そして通常のものから何かの変化がこんなふうに見られるならば、それは他の仲間によって殺されます。動物や植物を育てる人たちが何度も立証しているのは、如何に多くの小さな変化が起されても、彼らはまもなく変換の行き詰りに来て、その方向でそれ以上何も進められないということとす。それ以上の努力は無駄なのです。

植物や動物が身につける特徴はその手探に伝えられはしません。環境にたいする適応は起りますが、これは遺伝されません。自然淘汰も、身につけた特徴の遺伝も新しい種の説明にはならないのです。

進化論を守って書いた人々は「種」という言葉の定義をよく知りたないので。何かの特殊な種族から新しい犬の種を導き出すことが可能でしょうか。否です。なぜなら、新しい種とすることになれば、犬の型とは別なものになる筈であり、そして新しい種を作り出すとしてもそれは犬のなかの新しく変化した犬と同一ことになるからです。進化論者によって新しい種と考えられるもの殆どは、一種類のなかの、一種族のなかの変形ヴァリエーションにすぎません。これは容易におわかりになるでしょう。我々は地球上に多種属の人間、多種類の形をした人間を見出してはいますが、それらはすべて同じ人間という部類に入ります。結局、人間はあくまでも人間なのです。

一種属のなかで多くの異なる変形が生じられますが、一つの種を全く新しい種に変えることはできません。現代の村人は植物や動物のなかにほんとうの種の変化を起した証拠を察見したという記録を持ち出そうとするとだいたいは私はおもてつきします。なかには、かかる証拠は存在するのだけれども忙しくて調べないと言っている人があります。また書物の題名を知らせてくれて、それを読めといつて来る人もあります。もしかかる証拠が実際に存在するのならば、その書物のどのページ

を読めばよいかを直接知らせていただきます。そのすれば私はそれを調べます。手紙をくれる人自身が、どのページのどの部分が自分の主張を支持するのか知つてもいいほどの疑わしい物事をせんざくする事は私にはありません。

(同 10) あなたは人類学上の多くの発見は、いががわしいという反証があげられてきたと述べられましたが、科学上インチキまたは誤りとして考えられている遺物のすべてをおあなたは解明し得ないと思ひます。こうした遺物が実際には何であるかをあなたはまた説明していません。(フドリガ州、D.C.)

(答) 私が言及した遺物は次の通りです。スワルトクランズ人(歯)、ジャワ人(あごと歯)、ハイデルベルク人(あご)、ネアンデルタール人(頭がい骨)、オーストラリアのワジャクス(頭がい骨)などです。

私は先史時代の人間存在の証拠すべてがインチキだというわけではありません。これらの発見物はたしかに真正なものです。ただ誤っているのはこれら発見物にたいする誤った解釈です。一例として、歯またはあごの一部が発見されますと、科学者はその材料から完全な人骨像を復元します。すると世界の人は、科学者が示す復元型と同意しないのと思ひ込むわけであるところが、こうした復元型の殆どは外観がまるで丹心のような姿をしていませぬ。皮膚、髪、鼻などガサリのように見える象図をなしています。しかしてこれらはまた発見されていない、全身のなかの一部分にすぎません。かくて、こつした古代人の復元型のおすべてはきわめていかがわしいものになっています。これらの模型はそれを製作した人たちの先入観をあらわしているだけで、真実をあらわしたものではありません。

この模型から見ますと、人間は進化したというよりも外観では退化して  
います。今日、まだ世界には穴居生活をしてける原始民族が存在して、  
なかには言語を持たず、火の使用さえ知らないのであります。過去におい  
て穴居人類は高度の文明を持っていました。

〔問 11〕 アステロイド帯は過去に爆發したルシファー・マルテクという  
遊星の残骸なのですか。アダムスキ氏はこの説を支持してはいないよう  
ですが。 (アーカンソー州、L・F)

〔答 1〕 アダムスキ氏によれば、他の遊星のブラザグたちはこんな遊星  
がかりて存在したこともなければ爆發によつて吹飛ばされたことも  
ないと言つて居ます。アステロイド帯が、爆發した遊星の残骸なのである  
というのは、心算的な源泉から出たもので、この場合、頼りにならぬば  
かりが大ウリでもあるのです。

〔問 12〕 最近或る人が語ったところによりますと、ブラザグは指紋を  
持たないといふことですが、これは眞實ですか。(ロサンゼルス、F・  
N)

〔答 1〕 アダムスキ氏と私がこれまでに会ったことのあるブラザグの  
すべては、あなたや私と全く同様の指紋を持って居ました。この紋様は  
宇宙的、普遍的なもので、人類の意識とは關係がありません。多数のサ  
ギ師が宇宙人だと自称して居る説を起して居る事實を忘れてはなり  
ません。私の考えでは、この説はサギ師のゆかりには、眞實の宇宙人に關  
する真相を徹底的に尋ねて居るやうにして、その影の入りから報酬を受けとつ  
て芝居を演じて居る人がいるやうです。かかるニセ宇宙人を見分けるの  
にすぐれた論法を応用しなかつたことは別として、たまされた人々を我  
々は非難することはできません。当人たちは正しいのでしようし、あ  
くまでもホーンモノのブラザグとコンタクトしたと思ひ込んで居るので

しようから。

〔問 13〕 ブラザグを援助しようとして居る地球人についてブラザグ  
はそれを知つて居るのですか。またこの特殊な地球人たちの人柄や生活  
態度をブラザグは熟知して居るのですか。(コロラド州、E・H)

〔答 1〕 もちろんブラザグは知つて居ます。彼らは試みか自分自身を  
知る以上に、試みかのことをよく知つて居るのです。そのために私は二  
ユートランドを發信し始めたのです。それは遊星人について多々の知識  
を望んで居る人々に正しい知識を伝えることにあります。各記事にたい  
するいろいろの質問やアブやアブやが記者から送られて居るもので、  
あなたも知つたのと見られる事柄を載せることになりました。掲載は  
写真も載せたりして、ブラザグから直接受けられる知識をお伝えした  
と思つて居ます。また、遠からぬ日に、私がやつて居る仕事はブラザ  
グと地球の發信者たちの間から支持を受けて居る事實について文書  
による証言を提示したいと思ひます。

一方、次の詳説と理由によつて私の資料を判定して下さうとして最  
も筋道の通つた知識を提示して居るのには説であるかを求めて下さい。そ  
うすればあなたは同種研究や真相を義者からたまされることはありま  
せん。

〔問 14〕 生まれかのりかはどのよかによつて起るのですか。如何にし  
て一個人が一つの肉體から別個の肉體へ移りゆくことができるのか、私に  
はどうもわかりません。(ケタリラー、J・H)

〔答 1〕 これはブラザグの性質のゆかりで、試みかが発達したる考  
たりするものに最も困難な事柄です。若し第一に、この「生まれかのり」  
を信する人々によつて進歩説が立てられたら、それは輪廻の教をもつて進  
歩説にはいけなざらうといふことでは。

「生まれかわり」の真相は本人が自分自身の論理と理性によって知らねばならないものです。「生まれかわり」というものは有り得ないと断定すべき根拠は存在しません。「生まれかわり」は「ラザルス」によって積極的に立証されたのであって、それは「事実」なのです。結局、我々は好むと好まざるにかかわらず、それを認めねばならぬようになるでしょう。それは實際、筋道の通った正当な唯一の哲学なのです。私はこれほどに純粋な常識を形成している哲学というものを知りません。私は言葉を通じてあなたを納得させることはできませんが、どのようにして「生まれかわり」が起こるのかを考へるのが容易になるかもしれない説明をすることにしましょう。

かりにあなたが三十二才であると仮定します。最新の医学によれば、人間の皮膚の細胞(表皮)は六ヶ月ごとに変化するとされています。七年たてはすべての肉體と骨を含む全身の細胞が次第に更新されます。そしてその時期の終わりに肉體を形成する全細胞は七年前の細胞とは全然別なものとなります。

このことは、もしあなたが二十八才から三十三才くらいまでの人であるとするれば、あなたは實際には少なくとも四つの異なる肉體を持って生きてきたこととなります。實際その変化は緩慢ですけれども、あなたは七年前よりも現在よりも遠く肉體を持って居るのであるのです。

あなたはその変化を感じませんが、やはりあなたはあなたなのです。そして、古い肉體とあなたとを結びつけている唯一のものは「記憶」です。あなたは七年以上も前に体験した物事を思い出すことができます。しかしあなたは変化する肉體について意識的な知覚力を持っていません。このことからわかるのは、あなた自身は、日々新しい形に変化してゆく肉體を住家とするところの、實際「または」記憶なのであるとい

うことです。意識的と潜在意識的の両面に及びこの記憶は明らかに肉體とは別に独立しています。脳細胞でさえも七年ごとに置きかえられます。あなた自身とあなたの記憶とはあなたを取り巻く物質の家(肉體)に頼っているだけではありません。

あなたの記憶全部をテープに記録して保存することが可能としたらどうでしょう。そしてその記録された記憶を生まれたばかりの幼児の脳の記憶層に移すとします。すると結局これはあなたが七年ごとに新しい肉體を持つことと変わりはありません。あなたは依然としてあなたです。あなたは以前の体験のすべてを思い出すでしょうが、新しい幼児の肉體のなかにいることとなります。これは「生まれかわり」というものが、ただ新しい肉體を必要とすることにはすぎず、記憶の機械にほかに他いということを意味します。また説明すべきことが多くありますが、以上の説明は生まれかわりがどのように行なわれるかを表わしています。

たとえ突然に生命が停止しなかりとしても、我々がかかる記録装置を露出して古い肉體から若い人の肉體へ記憶を移すとすれば、自分でその奇蹟をなしとげることができるようでしょう。そしてそれをもうと実用化させれば我々は望ましくない特徴を持ち放さないように記憶の塊を發送させることができようでしょう。我々は正しい道に沿っての發送のレッスンを學びようとしていない記憶を絶滅させることによって宇宙の法則に従っている物事を發厚させて、その他すべてのものを削除することができるとです。

記憶の転移が實際には如何にして起こるか私にはわかりません。右の説明からして、このような事が決して不可能ではなく、實際はそれに関するあらゆる事実が完全に決らされるならばさきわめて簡單であるにちがいないことがおわかりになるでしょう。地球人はまだそれにたいして

準備ができていないのです。

現在我々は、生まれかわりになるものについては、フラザーズが教えてくれただけのことしか知りません。そして、我々が完全な説明にたいして準備がどのくらいに到達するべきか我々はそれを教えられることもわかっていません。たとえあなたがそれを実際に信ずることができず、内部にそれを感じることもできなくても心配する必要はありません。研究を続けて他の線に沿って尋ねるのです。

〔問 15〕心靈學上で用いられる言葉についての傾向ですが、次のものは存在しますか。オーラ、オ三の目、霊体、靈魂の遊離現象、(アーカンソ州、L.F.)

〔答〕人体は円筒形、オーラは取り巻かれています。これは地球を取り巻く大氣圏に比較できる一種の磁場のようなものです。これはその性質においておおよそ光と同様に電磁的のもので、その共振波は通常肉眼では見えませんが、例外として見える場合もあります。

オ三の目々というのは松果腺につけられた名称ですが、これに関する物語の殆どはこれを過大評述しています。

霊体とは、あなたが肉体の背後にある、英知(宇宙の魂)を霊体と呼ぶならば存在することになります。

靈魂の遊離現象とは、或る現象にたいする誤った解放です。人間の意識が正しく振られるならば、本人は遠方へ起る出来事に、気がつくようになることができます。この場合肉體を遊離して本人自身でその場所へ行つたかのように感じますが、実際には本人は肉體を離れているではありません。もしほんとうに離れたのなら肉體は死んでしまします。我々はみな如何なる場所へ起る出来事にも、意識的に気がつくようになる力を持っています。恍惚状態はこれとは違っています。(六頁上段に続く)

### フラザーズと哲学

C. A. ハニ

私が従来の地球上の哲学を無視しているといつて非難する人があります。毎号私が書いている哲学はフラザーズによって教えられたもので、その殆どはアダムスキ氏を通じて与えられた知識です。私はフラザーズの哲学をお伝えしようとしていたのであって、地球の事なる個人的な好みや思想を支持しようとしていたのではありません。といつて私のお伝えする哲学が唯一の眞実の知識であるといつわけでもありません。しかしフラザーズの哲学が地球の多くの哲学書の内容とは大違ひであることを私は知っています。

フラザーズは地球の我々よりもはるかに高度に進化しています。多くの人々が私に手紙をよこして、フラザーズが何を考えているか、何を信じているか、また生活様式を改善するのに向かっているか、などについて知りたがっています。それで、フラザーズが生活の基本としていふ哲学は、多くの知識にたいする欲求を満たすために提言されたものであるのです。

私が一九五七年にアダムスキ氏への協力を始めた当時まで、私は如何なる種類の哲学にも興味はありませんでした。時がたつにつれて、私はフラザーズの信念に関する著述な書籍に興味を持つようになり、その奥についてア氏から教えられたのです。ア氏はかつて長いあいだ哲學の教師でありましたので、東洋と西洋との両方にわたるさまざまな哲學に通じていました。しかし氏がフラザーズと接するようになったとき、フラザーズは氏の考え方のなかにあった誤りを訂正しましたので、氏はこれによって考えなおした上で最終的な結論を他人に伝えたのです。

ブラザーズは地球の哲學的なものがきつをけるかに超えて進化していき、私自身はこの地球の個々の多數の哲學書を読んだり研究したりして時間を浪費する必要はないと思つています。それよりもブラザーズとア氏の西方から私の學び得るすべてを學び、ことに全力を注ぐことにしています。すつと昔、ブラザーズはもみながらと小夢とをより分けましたのです。そして私が心から満足に思ふのは、彼らの哲學は生前及び死後を通じて生命のあらゆる面にわたつてゐることです。私は彼らが私に傳へてくれた無限の知識の海に直面してゐるのであつて、それゆゑにこの地球上での教えのかわりにその方へ努力を注ぐつもりでゐるのです。

私のニューズレター中に載せる論説や説明などは私自身の個人的な説としてでつちあげたものではありません。私がさすまの現象にたいして与えた多くの説明は数年前にア氏から最初に聞いた事柄です。

心靈現象と神秘主義は同盤。ブラザー問題と何の關係もないという私の説明に立腹してゐる人々があるようです。そうだとすれば私は怒つてゐる人々に陳謝しますが、しかし私の説明はブラザーズから直接に聞かされたもので、真理をなく知らせようといふ関心のもたらした搦手ではありません。私と同じ内容の記事はア氏の各著書の題所に見られます。しかし私たちの記事は他人の信念を傷つけることにはありません。人は自分の望ましいことを信ずる自由があります。心靈現象や神秘主義を信奉したい人はその自由を持つてゐるのです。しかしブラザーズに従いたい人は自分の考え方を考慮してゐる必要がありません。

ブラザーズは我々の逢違を援助しようとして彼らの知識を我々に与へてゐるのです。彼らは地球人の持つさまざまな考え方を粉砕しようとしてゐるのではなく、はるかに論理的で科學的な新しい思想をもたらして

つあるわけです。したがつて、我々の持つ既成概念の何かが障礙に阻害するならば、それは我々が進歩してゐることを意味します。

なぜ或る人々は高度の知識にたいして立腹するのでしょう。なぜ人々は迷信から生長した科學的知識に欠ける古い考え方に従つてゐるのでしょう。我々は過去の古臭い考え方に執着することなく新しい善き物事を絶えず期待しようではありませんか。

人々は自分の誤りが指通されると立腹します。もしそれが既成概念に沿つたものならば何も言わねえに、誤りを指通したものはただちにそれを拒絶します。つまり回答が個人のある一定の信念に適しなければ本人は敵対的となり、多くのトラブルが起るのです。

高度の進化という性質によつてブラザーズはまだ地球人が解決してゐない諸問題にたいする回答を持つてゐると思はれてゐます。しかしこの解答が我々が予想してゐる事柄とひどく相違するならばどうなるでしょう。我々は教会で教えられた事柄によつてブラザーズの教えを判断することではできません。これは教会の教えが間違いないという記述を我々が持たないためです。ブラザーズの教えは結局、個々の信念がまた正しい論理的な考え方によつてのみ量られねばなりません。

「聖書が教会の教えの正しさを立証してゐる」と宗教家は言つてしまふ。なぜ正しいのですかと聞けば「それは靈感によつて書かれた神の言葉であるからだ」とお答えになります。では、どうして宗教家は聖書が靈感によつて書かれた神の言葉であることを知つてゐるのですか？「それは聖書中にそのように書いてあるからだ」と言われますが、この種の論法は全く意味のないものです。この種の論法は今日見る所で見られる誤謬です。これは全く、眞実の証拠は何もないのに自己の信念を立証しようとしてゐるだけのことです。

# 高空核実験による影響

C・A・ハニー

太平洋における高空核爆発以来、多くの予期し得なかつた出来事が起つています。二、三の激烈な物事が起つてきたが、ついに起つたにすぎませんでした。しかし、爆発の結果として他の物事が起つるかも知れません。

地球の気候は異常な状態に変化するかも知れません、異常な気候が一九六三年にも続くかも知れません。この理由は次の通りです。爆発位置の高度如何によつては、核爆発はアンバランスな状態を起し、それがヴァン・アレン帯から莫大な量の熱い微粒子を解放させることになるのであつて、もしこれが空然に地上へ降り注いだならば、人間は全滅することになり得ます。

かかる物事について知識があると呼ぶ多数の科学者は、爆発は一つの電磁波の波に解放されるエネルギーに比較すればその強さがさかさまで小さいので、核実験はとるにたりないものであり、気候に影響を及ぼすことは全然ないと言つています。しかし私に在る者達か或る重大な事実を見落していると思ひます。

高空の核爆発は発電機として作用し、爆発の高度が高くければなるほど発生する電流は強烈になるのです。この電流は微粒子に電荷を帯びさせて磁場(複数)を作り出し、それが大気圏上層の気流を大きく変化させる可能性があります。するとこの変化した気流は気候を変えらるというわけです。

二の核爆発というのか莫大な量の荷電微粒子を放出して、それが一時

的に地球の磁場をゆがめることもよく知られていります。地球の磁場の如何なる変化もただちに電流を発生させます。この原理は自動車の発電機の磁場内を導線を動かす原理と同じです。

爆発が起つた場合に實際には何が發生するでしょうか。先づ誘導電流が陸地と海の表面に流れます。そして消滅するまでに地球を数回廻ります。この電流的な衝撃は光速で進行しますので、直ちに探知装置があられば高層で爆発が起つたことを知らせるでしょう。このような爆発は誘導電流のために、必ず探知され得るので。

爆発の瞬間に電波の完全な消滅現象が起つと、爆発後十四分四十秒でそれが発生しました。この電波消滅の時間の長さはやはり爆発地との高度如何によります。

我々がかつて爆発は容易に探知され得ることを知っていますので、これ以上高空の実験は行われぬものと思ひます。科学者のなかにはかかる爆発を恐怖する人もあります。もしそれが地球の周囲の水素の層のなかで起つれば連鎖反応を発生させるかも知れないというわけです。そんなことはないと云う人もありますが、我々にはわかりません。

かかる爆発の結果として気候が変化するかも知れないという別な理由は、地球の上空で太陽から来る各種の放射線を防く壁として役立っている荷電層の变化にある。この層は太陽や宇宙空間から来る放射線を防いで我々を保護するばかりでなく地球へ降り注ぐ紫外エネルギーを防ぐワナとしても役立っている。この防護壁がなくなつたら我々は外部から来る危険な放射線量の攻撃を受けて、内部から起つる熱を失ふことになるだろう。そこで温度が冷えるにつれて気候が変化することになるのである。

また地球の周囲の磁場その他のフィールドのゆがみによつて別な影響

が甚だ容易に起る可能性もあります。たとえば、地域によっては激烈な熱波や寒波が發生するかもしれません。これはかかる極端な温度が知られなかった地域に發生するでしょう。

地球磁場の変化は各地に地震を起すことが容易に考えられます。これら人工の交火のすべては数年前に大湯の磁石が逆転したとき起った香ブイールドの交代によって促進されるでしょう。この文明は過去の偉大な文明が存続したのちより同じ期間続いてきています。あまりにも多くの知識が喪失されると、それが人間を絶滅させることになるわけです。

### 地球、八時間震動す！

約一年前の一九六一年六月六日に、地球はかつて記録されたことのないほどの大震動を八時間続けた。起した震動が一九六三年四月十六日に地震學者によつて明かすに出された。

この學者はゴロンビア大学のレイモン・ト地質學研究所のジャック・オリヴァー博士である。彼の語るところによると、二十七秒おきに發生したこの震動の原因はまだ全然解明されていまいという。彼自身この震動は、ギニア湾のアフリカ沿岸を襲った高潮によつて發生したものと信じているが、別冊説によると、これは大西洋の海底下に存在する溶けた物質のためだといふことである。そしておそらくアダムス氏は正しいものとなるだろう。

(C.A.ハニー)

### イタリアの円盤同乗事件

スイス、バーゼルの協力者ルウ・ツィンシュタイク女史から七月二十日付けで送られたニューズレターによると、イタリアで發生した墜落ベキ事件が最近話題となり奇談をにぎわしているという。以下は、ドメニカ・デル・コルリエール・セララの七月号の記事を引用したものです。――編者

#### ―編集者の前書き―

本社の記者レナート・アルバネーセにむかつて、円盤を見たと言っているイタリア人を訪問しようと命じたとき、アルバネーセ氏はフンと笑いどほしてしまつた。しかし、たとえ幻覚であるように思われても、興味ある記事のネタ探しをすることが仕事の一つであることを知っている氏はとにかく旅に出た。我々は氏が依然として笑いながらその円盤事件を茶化して帰つて来るものと思つていた。ところが彼は打つて変わった様子で、全く深刻な顔をして歸つて来たのである。ひどく考え込んでいるようであつた。「幸運に言つて、僕は何と言つていいかわからない」と彼は言った。「いわゆる円盤というものが存在しないとしても、何か信じがたい妙な物がやはりあるんだ」

#### 「ボローニヤの機械工エルチアーノ・カルリーの証」

カルリーは何の変哲もない普通の人間で、四十三歳の小男である。彼は童顔のために年令よりは若く見える。近視で、いつも眼鏡をかけている。妻があつて子供は三人ある。彼の住んでいるアパートはカステリオーネ通りの近くにがあるが、この住所はローマのアルベルト・ペレゴ(註。イタリアAPD主宰者)から聞いたものだ。カルリーは温かな技術

家で、小さな工場の長である。暇なとき釣をする。

私は（アルバネーセは）借りた車に到着した。するとカルリーは気兼ねな態度でハンドルを握って彼が田舎に出会わした地へ運搬して行ってくれた。この目撃事件は一九五七年の七月七日に起こったのである。我々の車は町を離れてサン・ルフィリヨをまわり、丘に続く小さな道を進んで行った。そこから我々は或る峠に着いたが、そこはクロアラという名の山の背で、ボローニヤから五十七キロの地点であった。二人は車を出て少し低い立場へ降りた。その立場は急でかまされていた。カルリーの言によると、ここに田舎が待機していて、地上約二米の空間に浮かんでいたという。

その田舎の色は輝く銀色であると彼は語った。詳細を聞いて私はアダムスキ氏の怪談を思い出したが、カルリーは田舎とコンタクトした当時アダムスキという名前さえも知らなかったと誓った。彼は絶対に作り話をしているのではないことを知らせるために、後に、アルバネーセにたいして次のような宣誓言を与えている。「私は評判をたてられたり金を儲けたりするためにこの話をするのではありません。私が語ったことは真実の体験に基づいたものです」

以下はカルリーの語である。

一九五七年の七月七日、私は登食後仕事場へ帰るために二時二十分に家を出た。当時私の仕事場はカステイリオーネ通りからはずれた袋小路にあった。私がこの袋小路に近づいたとき、突然黒い車、アットー、一〇〇が私の前に停まった。すると黒い服を着た背の高い男が車から出て来た。顔付は普通だが目は黒くて、友好的な株手を示していた。ダブ

ルの服にタイを着けた完全な服装で、その男は流暢なイタリア語を話した。その車のハンドルの所には別な男が座っていたが、顔付は美しく、明るく色の服を着ており皇殿の男のように口ひげを生やしてはいなかった。そして一言もものを言わなかった。私は口ひげを生やしている男は知っていた。かたから所で数度見かけたことがあり、私をつけて来たこともあったからだ。一度私が友人と一緒にカステイリオーネ通りのアーケイドを歩いていたときも、この男を見たことがあった。いつものように彼は私の目をジッと見つめたので、そのときは話しかけようと思っただ。すると急に彼はいなくなってしまう。そして再びその人が私の目の前に立つて、自分をおぼえているかと聞くのだ。おぼえている、と答えると、

「一緒に行きませんか？」と言う。

「どこへ？」

「信用して下さい。大丈夫ですから」

私は車に乗り込んで二人の男と一緒に行った。二時三頃に車はクロアラ峠に着いた。見ると一枚の田舎が待っていた。機体の底から金属の円筒が出て来て、一種の入り口が現われた。それを通して私は中へ入って行った。（アルバネーセ註。この部分は洋服屋のマリオ・ズッカラの体験談と一致している）

始めは恐れていた私も田舎内部に入ったとたんには再び静寂を感じた。

二つの光が閃いたとき私は目を内部へ完全に突っ込んでいた。「心配はいりません。今、写真を撮ったのです」と口ひげの男が言った。

「その日、あなたはどんな服を着ていたのですか？」とアルバネーセは尋ねた。「今の姿と同じです。仕事着のままでした」とカルリーは答えた。カルリーの物語は続く。

パイロットの室はよくて、周囲に機械器具や、針のついた計器盤などがあった。また数個の丸窓があり、座席は床に固定してあるようであった。床の中央には径約一米の丸窓があつて、そこから地面が下方へ落ちて行くのが見えた。最初地球は霧行埃から眺めるような状態に見えたが、後には目のように見え(ただし暗黒の空間に入つてから)、その後金星だけ火星のように見えた。

司令とおぼしき人と私は話し合ふことができた。彼は完全なイタリア語を話した。どうしてそんなに上手に習得したのかと尋ねると、或る非常なうまい方法を引用するのだと答えた。

そのうち突然私は丸窓の外に巨大な母船の影をみとめた。その長さは少なくとも六百米はあつた。一方の端は垂直き端のように切られていた。このツェッペリンは一種の堂光を放つていて、その頂上にはあたかも強い光線がそこへ照射されているように見えた。先端の切り口の下部に大の入口が見えて、そこから小さな円盤群が出たり入ったりしているのが見えた。着入口は更に仕切壁によつて小さな六つの小室に分けられていた。「これが我々の宇宙船なのです」と連れの人が言った。

母船に近づくとつれて、この着入口は大橋脚座であり、少なくとも五十機の円盤を収容できるものであることがわかつた。そして四百近いし五百名くらいの男女が各橋脚座の内外に立ったり歩いたりしていた。この人々はすべてプラスチックか絹のように見える輝く材質の作業衣を着ていた。我々一行が通りすぎると、皆は微笑した。婦人たちはきわめて美しく親切であつた。すつかり固くなつた私は、連れのの人にむかつて「この宇宙船はどこから来たのですか」と尋ねた。「君たちが金星と叫んでいる遊星から来たのです」と相手は答えた。

次いで私は一種の図書館のような大きなホールを通過して別な大きな室

へ案内されたが、そこを私は司令の室だろうと考へた。その後しばらくしてから再び格納庫へ帰り、同じ円盤に乗り込んだ。絶えず例の口ひげを生やした男と天使のような顔をした男が付き添つていてくれた。そしてクロアラ味の元の地点へ着陸した。その時刻は同じ日の五時三十分頃だったので全部で三時間と十分かかったわけだ。

以上のような驚くべき話を聞いたあとで私は(アルバネーセは)ガल्लीにむかつて、その体験は恍惚状態または催眠状態のもとに起つたのではないかと尋ねてみた。すると彼は答へた。「絶対にそんなことはありません。この宇宙旅行は私の内情と共に行なわれたのであつて、私の言つてゐることは真実以外の何ものでもありません」と断言します。

(十九頁より)が何と言つても何をしようとも気にしないことにしよう。うてはありませんか。信念を持つて仕事をすれば我々の仕事は前進します。一甲略一いつの時代にも真実には道面でない種類の人がいるものです。私の仕事の遂行に多額の費用がかからねば、私は日本行きの旅費に乗り、あなたの方には少しづつグループの皆さんに目にかかつて、詳細をお話ししよう。しかしその特権が誰にもあつては行つ必要がありません。もしあなたが全のかかる仕事がありますので、我々が真実を聞き取る限り、あなたがたのいすれも最後には勝利を得ることを私は確言します。そうである。ハニー氏はすばらしい仕事をやっています。彼がいなかったら私はどうなつたかわかりません。我々は前進しましょう。意志のある所には方法があるのです。フラグスはあなたの奉仕を非常に喜んでおられます。私は約三週間前にフラグスに会いました。一後略

七月二十五日

ジョーシ・アダムスキ

# アダムスキ氏から編者宛の私信

以下はア氏からの私信として最新のものです。編者。

六月十八日付のあなたの手紙を宛先文ニローズレータを私は読み終えたところです。あなたが手紙のなかで述べた、真実に対抗して問題を混乱させようとしている人々のなかには、自分の自我がゴボンよりも輝かしたためにそれをやっている人がいます。彼らは自分自身を取るに足りぬ人物であるがためにひとかどの有名人になりたがっているのです。またなかにはサイレント・グループに買収された人も多くいます。私がサイレント・グループというのは金でもって吾國をコントロールしているのみならず、吾國をもコントロールしている金持のグループを意味します。それらの殆どは教会にたりず多額献金者であり、教会は真実を大衆から遠ざけることによってこの金持の進の意志を代行しているからです。しかしかかる暗躍にもかかわらず、我々の活動は展開してゆきます。我々が吾國外に一步踏み出して行くことにそれは真実と一致し、ウソを表面化させるからです。コンタクトしたと自称する団体の例のコンタクトマンたちのいずれもロケットによる新発見を支持されてはいないにかかわらず、一方、真実のコンタクトマンたちはその真実性が立証されています。私自身を例にあげると、ジョン・グリーン、カーペインター、その他ロシアの航空士たちまでがあの、營の光として知られる物を見たと思召しています。X-15のパイロットたちも空面に物体を目撃したと報告し、そのなかのウチーカは空面まで撮っています。加うるに、今日は多数の科学者が私の書物のなかに述べてある事柄を支持しています。ところが例の人たちの馬鹿らしいコンタクト物語のいす

れもこの新発見と符号してはいません。私はたまたまのように申しました。すなわち、真実はいつか勝利を得ること、そして多数の人がいつか目覚めて自分たちかウリの物語やウリの予言などに時間を浪費していたことに気づくだろう、と。このことは我々が予想する以上に早く実現するでしょう。そして私以外にも多くの正しいコンタクトが行なわれてるのであって、そのコンタクトマンたちのなかには黙々として仕事をやっている人たちもいれば、私のように公然と明るみに出している人もあります。私は自分を有名にしようというのではありません。ただ発見した事実を語っているだけのことで、あなたも知っているように私が世界講演旅行をしたとき、若くは政府の要人と会いました。英國で私は國防部隊の最高責任者と会い、食事を共にしましたし、ローマでも政府のトップ・マンと会って食事を共にしました。米國では上院議員に話をしていすし、國連ではハマースホルド氏の右腕であった人に、最近ハマースホルド氏の後継者の側近に状況を説明して行きます。この人々は馬鹿ではありません。私の話がウソであったり、私の体験が真実でないといれば、この人々が私と關係を持つ者がないことはわかるでしょう。彼らにはそうするべき理由があるのです。フレッド・デイヴリンやキーホーの如き人々が価値のある知識を持っていたとすれば、彼らもまた吾國運からその知識を求められる筈です。私は以上のすべてを私の手帳に書きつづもりはあります。手帳はブラザースに添せられるべきものであるからです。なぜならブラザースがいなかったら、今日の如く地球人は宇宙に関する知識が得られなかつたでしょう。私は今まで或る大きな研究所に行っていて、八月間そこに滞在してはいるが、に、職員がイオンの力を発見するのを手伝っていました。それゆえ、真実といふことになれば私は自分の言葉を自身があります。ですから、文壇派

（十八頁下段に続く）

## — 編集後記 —

▲ジョージ・アダムスキ氏を支持してきてからかなりの年月が流れました。その間私自身もさまざまな体験を経て學業のこととなるものがあり、御協力を惜しまれなかつた方々に衷心より御礼を申し上げます。御禮研究界で最も活躍となつたア氏についてはその後も多くの議論が行なわれていゝるが、女勢はア氏を白と考へる方に傾まつつあることは間違ひありません。その科学的傍証は多々ありますが、何と云つても例の宇宙空間の「まじまじ」が決定的な線を出したといつてよいでしょう。前記のア氏の私信中にもありますように航宙士が次々とこれを目撃していきまければ、特に注意をひくのはX-15のパイロットであるジョージ・ウエーラーがこの光る物体の写真を撮つたこと、これについてニュージランドの協力者ヘンク・ヒンフェラーからの情報によりますと、今年五月十日にウエーラーが二十四万六千七百フィートの上空で撮つたフィルムに五、六個の例の物体が写つてゐるといふことで、この不思議な物体は明らかに円型でした。カーペンターは彼の見た物がカプセルから離れた層だと信じていますが、グレンはその物体が孤立した性質の物だと断言してゐます。機体から離れた何かの付着物がみな円盤型に写るといふのもおかしなことで、これは偵察用の小型円盤であつたというカ氏の説明がやはり合理的のように思われます。また、私のみるどころでは、ア氏とハニー氏はすでに米政府の高層筋と重要な関係を持つてゐるようになつてゐます。もちろん政府側としてはそんな關係をヒタ隠しにするでしょう。しかしア氏にたいして依然として抵抗を試みる人もあります。たとえばレオン・ディウ・ウッドソンなどがそれで、彼は教員期に、アダムスキは米國のCIA（中央情報局）の打つた芝居にたゞまされて

円盤や宇宙船などはすべて破滅に仕掛けられた巨大なセットであつたといふ説を發表して、今だにそれを唱えてゐるところから、さすがにデズモンド・レズリーが業を煮やして「途方もなく馬鹿げた説にたいしては我々は途方もなく馬鹿げた回答をするのがよい」と前置きして、告白と題する甚だ愉快な文章を英國の円盤研究誌「軌道」の最近号に載せてゐます。これは実に面白い記事ですが紙面の都合により省略します。とにかくアダムスキ氏が如何なる論争の的となつたか、私に關する限り氏が今世紀最大の人物の一人であるといふ考えに変わりはありません。人物が偉大であるほど多くの妨害者が現われることも古今の史実が示すところで、ア氏の場合も抵抗が存するのには至極當然です。これについて右國のGARDのリーダーたちが互いに激励し合ひながら一丸となつて協力をしてゐる様子を私は美しいものとみてゐますが、彼らの合言葉は「科学上の新発見による裏付けを忍耐をもち待つ」との一語に尽きます。関心のない人に押しつけて信じてさせようといふ運動ではありません。▲ところで今春米國內の週刊誌などにア氏に關する記事がしばしば載りましたが、その大半はひどくデタラメな記事でした。好意をもつて載せたつもりでも、その内容はひどく歪められていて、当初は無視していた私もいささか考えざるを得なくなつてしまつた。そこで、訂正や参考の意味で私のニューズレターを出版社宛に送るのですが、それがまるで駄目なのです。おそらく「なんだ、ガリ版か」といつたところでしょう。これは個人で購読を申し込んでこられる方にもあてはまると感じます。一度注文しただけであとをせきりといふ例がかなりありますから。それで私はこの頃本誌をどうしてもタイプ印刷にする必要があると考えるようになつた。もちろんガリ版だからといつて輕蔑される理由はありませんが、しかし私がタイプ印刷を望む別な理由は、ガリ版は手間

のにかかることおびただしく、手元に多くの資料があつてもそれを思うよ  
うに掲載できないとあります。活版印刷はとも同題外のものである  
としても、タイポ印刷といふことも印刷業に安からぬ費用がかかります。  
毎号印刷所に依頼するといふことはやはり夢にすぎません。あれこれと  
考えた末、一つのアイデアが浮かびました。それはつまり、私の手元に  
租文タイポライターが一台と輪転機が一つあつて、私がみずからタイポ  
を打って印刷すれば、かり版よりかはるかに手間は省けて、しかも読  
みやすいきれいな印刷物が格安にできるといふことです。私自身が印刷  
屋の機能を果たすので、人件費が不要です。ところが、タイポライ  
ティングと印刷の技術には自信がありません。問題は機械の購入資  
金です。私個人ではどうにもなりません。そこでひとつお頼り致した  
のは、タイポライター及び印刷機の購入資金として一口三千円を四十名  
の方がお寄せ下されば、購入計画が実現するといふことです。その場合  
十二万といふ金かかりますから両方の機械を購入できませんが、さしあた  
つて十方だけでもあれば新品の租文タイポライター（日本タイポライタ  
ー専用家用、のろ活字一式と四号活字一式付、正価十方三千円）が入手  
できると思ひます。そして印刷機は借物で間に合ればタイポ印刷に  
すぐにもとりかかれます。これは当初費用がかかるやうでも、会費と二  
カ月分刊出し続ければ元かたれますから、印刷所へ依頼するよりかは  
局安かつくことになります。もちろんこの機械は私の私有物とするので  
はなく、皆様の共有物とし、労力を私が提供して奉仕しようといふ次才  
であることはおわかりでしょう。同じ奉仕をするのなら、はるかに方法  
をやめて機械化により能率をあげるほうが望ましく、それに「テレパシ  
ー」の改訂版、「宇宙探査」等の出版の困難な書物類も自家版で安く出  
せます。また、この計画は会員の間の共有組織としますから、御協力下さ

つた方で、個人的に何かの印刷をしてみたいと希望される向きには  
田嶋氏とインク代の実費だけで印刷して差し上げますから、御寄付を決  
して無駄にはならないものと存じます。私はこれまで海外向けの英文二  
ユーズライターには英文タイポライターを利用して作製していましたが、  
この便利さは言葉では表わせません。こうした精密機械の操作に私は強  
いのです。純粋な気持ちより、以上の奉仕をするために私が目下租文タイ  
ポライターの入手を心から切望しているといふことを御覧下さいまし  
て、なにほど皆様の御協力を御頼り申し上げる次第です。なおこの計画  
は当初かりに御協力下さる方が少なくて早急に実現しなくても、滞財を  
積み立てて長期計画で頑張りますから御安心下さい。

▲本号掲載のハニー氏の「幽霊現象と霊界通信」のなかで米国の偉大な  
霊能者エドガー・ケイシーの哲学は九〇パーセント真実とあります。  
これについて詳細を知りたい方は左記を照会してみて下さい。次の記事  
を発行しておられます。「奇蹟のルーエドガー・ケイシーの生涯」二部  
三三〇円、送料七〇円。東京都中央区日本橋室町四の六、英瑞カンパ  
ニー（振替口座一九七二四）

▲各方面から先般の水害及び暑中見舞状をいただきましたこととして厚く御礼を申  
し上げます。さいわい拙宅には水の被害はありませんでした。  
▲酷暑の折から皆様の御自愛をお祈り致します。

◎ 近頃口ケットに受ける航宙士のことを著し「ナゾ」が「宇宙人」と称し  
ますので、本誌では他の遊星の人々をすべて「ナゾ」を称とします。

Vol. 1, No. 10-11 日本GAPニゾライター 1972年7月・8月号  
編集発行人 久保田 八郎  
発行所 鳥取県倉吉市吉川三三  
日本GAP  
昭和三十七年八月十日発行 頒価五〇円